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第５号様式（第７条関係） 

 

会議録 

会議の名称 平成３０年度清須市学校給食センター運営委員会 

開催日時 
平成３０年７月１２日（木） 

午後２時から午後３時２８分まで 

開催場所 清須市学校給食センター ２階 研修室 

議題 

１ あいさつ 

２ 議 題 

  （１）委員長及び副委員長の互選について 

（２）清須市学校給食センターの概要について 

  （３）清須市学校給食衛生管理体制について 

 （４）学校給食について 

    ア 平成３０年度年間指導計画について 

    イ 平成３０年度食に関する指導について 

    ウ 食物アレルギー対応食の実施について 

 （５）幼稚園・保育園給食について 

        ア 平成３０年度年間事業について 

     イ アレルギー対応について 

３ 報告事項 

  （１）学校給食アレルギー対応検討会について 

  （２）学校給食費における収納状況について 

４ その他 

会議資料 

資料１ 清須市学校給食センター設置条例    

資料２ 清須市学校給食センター管理運営規則  

資料３ 学校給食センター運営委員会委員名簿  

資料４ 学校給食センターの概要        

資料５ 学校給食衛生管理体制         

資料６ 学校給食 年間指導計画        

資料７ 学校給食 食に関する指導       

全国学校給食週間（平成２９年度）   

愛知を食べる学校給食の日       

資料８ 学校給食アレルギー対応食の実施    

学校給食だより（２０１８年７月）   

資料９ 幼稚園・保育園給食 年間事業     

資料 10 幼稚園・保育園給食アレルギー対応   

幼稚園給食献立表（平成３０年７月分） 

保育園給食献立表（平成３０年７月分） 

資料 11 学校給食アレルギー対応検討会概要   

資料 12 学校給食費の収納状況 

 



- 2 - 
 

 

公開・非公開の別 

(非公開の場合は

その理由) 

公開 

傍聴人の数 

(公開した場合) 
０人 

出席委員 

１８人 

○委員長 

 大島委員（清洲東小学校長） 

○副委員長 

 山口委員（春日小学校ＰＴＡ会長） 

○学校長の代表 

 小暮委員（古城小学校）、天埜委員（西枇杷島中学校）、山下

委員（清洲中学校）及び正木委員（西枇杷島第１幼稚園長） 

○ＰＴＡの代表 

櫻井委員（西枇杷島小学校ＰＴＡ会長）、佐藤委員（清洲小学

校ＰＴＡ会長）、太高委員（星の宮小学校ＰＴＡ会長）、川村

委員（西枇杷島中学校ＰＴＡ会長）、小林委員（清洲中学校Ｐ

ＴＡ副会長）、玉腰委員（清洲中学校ＰＴＡ副会長）、石田委

員（新川中学校ＰＴＡ会長）、住田委員（春日中学校ＰＴＡ会

長）及び水谷委員（西枇杷島第１幼稚園ＰＴＡ会長） 

○保育園保護者会連絡協議会 

橋本委員（西枇杷島地区代表）、松田委員（新川地区代表）及

び寺田委員（春日地区代表） 

○関係行政機関 

子安委員（愛知県清須保健所長） 

欠席委員 

３人 

 石橋委員（新川小学校給食主任）、山田委員（西枇杷島中学校 

給食主任）及び小林委員（保育園保護者会連絡協議会清洲地 

区代表） 

出席者（市） 

５人 

○教育委員会事務局教育部学校教育課 

齊藤教育長、加藤教育部長及び丹羽教育部次長兼学校教育課 

長 

○健康福祉部子育て支援課 

 加藤健康福祉部次長兼課長、齋藤子育て支援課主幹兼保育長 

兼子育て支援係長 

事務局 

６人 

○学校給食センター管理事務所 

吉田学校給食センター管理事務所長、池田所長補佐、新栄養

教諭、佐藤学校栄養職員、鈴木庶務係長、成瀬庶務係主査及

び上田幼稚園・保育園栄養士 
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会議の経過 

（進行 吉田管理事務所長） 

 

１ あいさつ 

齊藤教育長あいさつ 

 

２ 議題 

 ⑴ 委員長及び副委員長の互選について（資料１、資料２及び資料３参照） 

  ○委員長に大島委員（清洲東小学校長）を互選した。 

（大島委員長あいさつ） 

（進行 吉田管理事務所長→大島委員長） 

  ○副委員長に山口委員（春日小学校保護者代表）を互選した。 

（山口副委員長あいさつ） 

 

 ⑵ 清須市学校給食センターの概要について（資料４参照） 

（資料４の説明 鈴木庶務係長） 

  ○質疑応答 

・なし 

 

 ⑶ 清須市学校給食衛生管理体制について（資料５参照） 

（資料５の説明 新栄養教諭） 

   ○質疑応答 

・なし 

 

 ⑷ 学校給食について 

ア 平成３０年度年間指導計画について（資料６参照） 

（資料６の説明 佐藤学校栄養職員） 

イ 平成３０年度食に関する指導について（資料７参照） 

（資料７の説明 佐藤学校栄養職員） 

ウ 食物アレルギー対応食の実施について（資料８参照） 

（資料８の説明 新栄養教諭） 

   ○質疑応答 

・なし 

 

 ⑸ 幼稚園・保育園給食について 

ア 平成３０年度年間事業について（資料９参照） 

（資料９の説明 池田所長補佐） 

イ アレルギー対応について（資料１０参照） 

（資料１０の説明 上田栄養士） 

   ○質疑応答 

・なし 

 

        （進行 大島委員長→吉田管理事務所長） 
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３ 報告事項 

⑴  学校給食アレルギー対応検討会の報告について（資料１１参照） 

（資料１１の説明 吉田事務所長） 

⑵  学校給食費における収納状況について（資料１２参照） 

（資料１２の説明 成瀬庶務係主査） 

  ○質疑応答 

   ・櫻井委員 

    学校給食費の収納についてですが、資料に記載されている過年度分の未納 

    額は、過去の累積額ということか。 

   ・吉田事務所長 

    そのとおりでございまして、２９年度で例えますと、２８年度以前の未納 

分の積み上げでございます。 

   ・子安委員 

    アレルギー対応検討会の資料で、エピペン処方の欄に件数が記載されて 

いるが、これは実際に症状が出てエピペンを使用した件数なのか。 

   ・吉田事務所長 

    エピペン処方の欄の件数は、エピペンを使用した件数ではなく、エピペン 

の処方をされている児童・生徒の件数です。本日現在、学校でアレルギー 

症状が出てエピペンを使用したケースはありません。 

      

４ その他 

  ○質疑応答 

・小暮委員 

  私は教員として、清須市の学校給食を長く食させていただいていますが、 

メニューが豊富で、美味しい給食と感じています。バイキング給食は、小 

学校６年生、中学校３年生はとても楽しみにしています。また、学校では、 

アレルギーを持つ児童生徒には、非常に敏感となっています。幸いこれま 

でエピペン使用したケースはありません。また給食センターにおいては、 

アレルギー対応食の提供をいただき助かっております。 

   ・吉田事務所長 

栄養士、調理員とも安全で美味しい給食を提供していくため調理業務に励 

んでいますので、今後もよろしくお願いします。 

   ・橋本委員 

保育園で行われている「ふれあい給食」について教えていただきたい。 

   ・齋藤子育て支援課主幹兼保育長兼子育て支援係長 

保育園で行う「ふれあい給食」は、保護者の方に一口味見をしていただき、 

給食がどんな味なのか、どんな大きさなのかなどを確認しながら、園児 

と一緒に食べていただくことで進めております。 

   ・太高委員 

    学校給食のカレーが辛いと子供から聞いている。辛さの味付けについて 

は、どのような考えで行われているのか。 

   ・新栄養教諭 
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    カレーは、給食センターごとに味付けの特徴が出やすい献立です。 

現在、中学校で食べていただいているカレーが清須市の以前からのカレー 

です。昨年度から、小学校と中学校でカレーの味を変えるようにしました。 

私も中学校の生徒に辛さを確認したところ、辛いという感想を数名から聞 

いております。今後、辛さの加減や使用調味料については、検討が必要だ 

と感じていますので、学校給食主任の先生方が委員となっている献立委員 

会においてご意見をお聞きしながら進めて参りたいと思います。 

 

（閉会 午後３時２８分） 

会議の結果 審議に関する事項なし 

問い合わせ先 
教育委員会事務局教育部学校給食センター管理事務所 

０５２－４００－７９２５ 

 

 


